

Oberbürgermeister Uli Burchardt
Bürgermeister Langensteiner-Schönborn
Rathaus/VGL
78462 Konstanz

Antrag an den GR/TUA: „Klimanotstand! Konkrete Maßnahmen müssen folgen!“
– **Maßnahme 2**

09.05.2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Burchardt, sehr geehrter Herr Langensteiner-Schönborn,

hiermit stellt die Freie Grüne Liste folgenden Antrag als zweite konkrete Maßnahme nach dem einstimmigen Beschluss zur Ausrufung des Klimanotstandes:

Die öffentlichen MIV-Stellplätze auf dem Stephansplatz werden zum Jahre 2020 rückgebaut und die Stadtverwaltung leitet schnellstmöglich die notwendigen Schritte für einen Ideenwettbewerb zur Neugestaltung des Stephansplatzes ein.

Begründung:

Um der Reduzierung des MIV in der Innenstadt einen Schritt näher zu kommen, bedarf es wirksamer Maßnahmen. Die dringend notwendige Umwandlung des Stephansplatzes ist kurzfristig umsetzbar und bislang gekoppelt an die Realisierung einer Tiefgarage am Döbeleplatz. Bis dahin kann nicht gewartet werden. Es kann – nach Ausrufung des Klimanotstandes auch nicht mehr um eine Kompensation von Stellplätzen gehen - sondern eine systematische Reduktion. Zwischenzeitlich ist außerdem der P&R am Bodensee Forum gut angebunden (Wasserbus, Bus), sodass attraktive Alternativen zum MIV in der Altstadt vorhanden sind.

Für die Umwandlung des Stephansplatzes von einem öffentlichen Parkplatz zu einem Begegnungsort für Jung und Alt sieht die FGL folgende Ziele als gesetzt:

1. Beibehaltung des Wochenmarktes an Dienstagen und Freitagen
2. Erhöhung der Sicherheit für die Schülerinnen und Schüler der angrenzenden Stephansschule
3. Aufwertung der Aufenthaltsqualität auf dem Platz durch Sitzgelegenheiten, Stadtgrün und Spielgeräte
4. Massive Reduktion des MIV.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Kühnle

Gisela Kusche
(Fraktionssprecherin)